



Drachenreiter

nach dem Jugendroman von Cornelia Funke

Eine abenteuerliche Reise liegt vor Lung, dem Silberdrachen, und seinen Begleitern, dem Koboldmädchen Schwefelfell und dem Waisenjungen Ben. Sie sind auf der Suche nach einem sicheren Ort für Lungs Artgenossen, für die es in der Menschenwelt keinen Platz mehr zu geben scheint. Lung setzt seine ganze Hoffnung auf den sagenumwobenen "Saum des Himmels". Dort, irgendwo zwischen den

Gipfeln des Himalayas versteckt, soll die ursprüngliche Heimat der Drachen liegen.

Um den Saum des Himmels zu finden, holen sich die Freunde Rat bei Gilbert der Ratte. Mit Hilfe seiner ungewöhnlichen Karte machen sie sich auf den weiten Weg.

Unterwegs erleben sie viele Abenteuer und treffen auf ungewöhnliche Wesen, wie die Steinzwerge, Elfen und einen Homunkulus. Doch wem können sie trauen? An vielen Orten lauern Gefahren und um den „Saum des Himmels“ zu finden, müssen sie den tausendäugigen Dschinn befragen.



Zum Glück treffen sie auf Professor Wiesengrund und seine Tochter Guinever, die ihnen auf ihrem Weg helfen und sie zur Drachenforscherin Subaida Ghalib schicken. Dort erfährt Ben von der Prophezeiung des Drachenreiters. In einem Kloster im Himalaya erfüllt sich ein Teil der Prophezeiung und mit der Unterstützung des vierarmigen Kobolds Burr-Burr-Tschan gelangen sie schließlich ans Ziel.

Noch ahnen Ben und seine Gefährten jedoch nicht, dass es etwas viel Bedrohlicheres als die Menschen gibt - Nesselbrand den Goldenen, das gefährlichste drachenjagende Ungeheuer, das die Welt je gesehen hat. Und er ist ihnen, dank seiner Spione, auch schon auf der Spur. In der Höhle der Drachen am Saum des Himmels soll sich das Schicksal schließlich entscheiden. Nur wenn „Der Goldene“ besiegt wird, können die Silberdrachen in Frieden leben. Dank des Mutes und der guten Ideen von Lung und seinen Freunden, wächst die Hoffnung Nesselbrand den Goldenen besiegen zu können.



Probenfoto: Schwefelfell, Lung und Burr-Burr-Tschan

Mithilfe des vierarmigen Kobolds Burr-Burr-Tschan gelangen sie zur Höhle der Drachen und treffen dort auf Maja, ein Silberdrachenweibchen. Sie erzählt ihnen, dass alle anderen Drachen versteinert sind, da sie sich aus Angst vor dem Goldenen nicht mehr ins lebensnotwendige Mondlicht gewagt haben. Gemeinsam erwarten sie die Ankunft ihres Feindes.

Schaffen es die Freunde den mächtigen Nesselbrand zu besiegen und das Leben der Silberdrachen zu retten?